

# La Comuna sigue entregando subsidios a instituciones barriales

Por más de ocho millones de pesos, el intendente de Avellaneda, Alejo Chornobroff, y la jefa de Gabinete, Magdalena Sierra, entregaron nuevos subsidios a distintas instituciones de la Ciudad. Encuentros que tuvieron lugar en los cuarteles de bomberos de Echezagüía y de Sarandí.

"Desde la gestión local se continúa trabajando en esta estrategia de apoyo para lograr la igualdad de oportunidades para nuestra comunidad, ya que estas obras tienden a reactivar la economía y además brindar trabajo de muchos vecinos del distrito", informa desde la Comuna.

En tanto, Chornobroff destacó que "todas las políticas públicas que desarrollamos en el tiempo, hubiese sido imposible pensarlas, sin contar con su apoyo. Ustedes son los encargados de darle identidad a Avellaneda".

Por su parte, Sierra manifestó: "Las instituciones son la vida de Avellaneda. Gracias a ellas podemos tener ofertas deportivas, culturales. Por eso seguiremos reforzando y trabajando en conjunto".

En esta ocasión se llegó a entregar un total de más de ocho millones de pesos, y las instituciones beneficiadas fueron: Club Orientación Juvenil; Club Pienovi; Club Villa Heredia; Centro de Jubilados de Plaza Ferré; Biblioteca Popular Enrique del Valle Iberlucea; Club Cultural; Club San Martín de Sarandí; Centro de Jubilados Sarandí 10 y Centro Cultural Sarandí Arte.

## Avellaneda firmó un convenio con la Secretaría de Comercio Interior de la Nación

A través de este Programa "Mercado Federal Ambulante" se busca facilitar el ingreso de alimentos frescos y de calidad a precios mayoristas y populares a través de camiones itinerantes. Firma que realizó Chornobroff con la secretaria de Comercio Interior, Paula Español.

En principio, el programa venderá bolsones de frutas y verduras surtidas de entre 5 y 6 kg que tendrán un valor aproximado de \$130 a \$220. Luego, se irán incorporando otros alimentos como carnes, lácteos y demás productos a precios accesibles para las mesas de todas las familias.

Además, se sumaron diferentes servicios municipales, a través del Observatorio Social de Políticas Públicas de Avellaneda.



## Con "El Defensor y la Gente" y la "Defensoría en la Calle", García visitó Corina e Inflamable

Para estar más cerca del vecino que no puede movilizarse hasta la sede de la Defensoría del Pueblo de Avellaneda, el Ombudsman Daniel García retomó los programas "El Defensor y la Gente" y la "Defensoría en la Calle" para ponerse a disposición de la comunidad.

En esta oportunidad, García recorrió Villa Corina con La Defensoría en la Calle asesorando a los vecinos que se acercaban al lugar. Y en Villa Inflamable mantuvo un encuentro en la Plaza del lugar con un grupo de personas respetando todas las pautas sanitarias.

Según se informó, en Corina se recogieron firmas apoyando moratoria como así también preguntas con respecto a pensiones, problemáticas entre vecinos y cuestiones de facturación de servicios esenciales. Mientras que, en Villa Inflamable, luego de observar y comentar las mejoras sustanciales hechas por el ejecutivo local, habiendo lógicamente cuestiones a resolver que ya está Defensoría junto con el Municipio se pusieron en marcha para resolverlas.

También se conversó sobre Alarmas vecinales y recolección de firmas para lograr Moratoria del pago de servicios esenciales que lleva adelante la Defensoría del Pueblo local.



## Implementarán un Punto Cultura Nación en la Ciudad

Junto a la jefa de Gabinete local, Magdalena Sierra, el intendente de Avellaneda, Alejo Chornobroff, se reunieron con Francisco Ghigliano, presidente de la Fundación Amanecer y Lorena Ramundo, subsecretaria de Niñez y Adolescencia del municipio, para firmar un acuerdo que brindará apoyo educativo a la población adolescente del distrito.

Según se informó, mediante el Centro de Día de Adolescentes, se firmó un convenio con la Asociación Amanecer, destinado a promover el desarrollo de un proceso de formación, con acceso a la alfabetización y continuidad educativa, usando el lenguaje audiovisual.

Al tomar la palabra, la jefa de Gabinete, Magdalena Sierra destacó que "nos sentimos con mucha fortaleza, y siempre nos enfocamos en aquellos sectores donde hay mayores necesidades".

Por su parte, Lorena Ramundo afirmó que este proyecto estará destinado a los chicos de los distintos barrios de Avellaneda, y que por el momento se realizarán de manera virtual debido a la situación epidemiológica.

Con estas acciones la gestión municipal fortalece su decisión de brindar a los jóvenes mejores oportunidades de desarrollo e igualdad.



Confitería  
**ODDONE**  
DESDE 1960

Alvear 1066 - Quilmes  
Buenos Aires - Argentina  
4254-1111 ☎ 11-3605-9142  
NUEVA LÍNEA 7505-8546  
info@confiteriaoddone.com.ar



**ENCONTRANOS EN:**



**PLAZA  
LUCRAMIA**  
CALLE 5 DE MAYO Y AV. SAN MARTÍN  
C.P. 22000



**PARQUE  
DOMINICO**  
AV. ITALIA Y BOGOTÁ  
C.P. 22000



**PIERRES Y  
CASACUBERTA**  
CALLE 10 DE MAYO Y AV. ITALIA  
C.P. 22000

HISOPADOS - INSCRIPCIÓN VACUNATE BS. AS.  
PREVENCIÓN DENGUE - VACUNACIÓN CALENDARIO NACIONAL





## CEAMSE en el Día de los Parques y Reservas Naturales Bonaerenses

En el conurbano bonaerense, una de las áreas más densamente pobladas del país, existen reservas naturales donde se conserva y protege la biodiversidad.

CEAMSE en sus complejos ambientales Norte y Villa Domínico alberga diversos ecosistemas en los cuales se desarrolla la flora y la fauna de la región.

CEAMSE cumple una importante tarea de reforestación con especies nativas para el mantenimiento de estos espacios verdes para beneficio de la comunidad.

Un compromiso de trabajar para mejorar la salud ambiental y aumentar la calidad de vida de la población.



## De manera virtual, se dicta taller gratuito de Orientación Vocacional en la FRA

Se encuentra abierta la inscripción a los talleres gratuitos de Orientación Vocacional que la Facultad Regional Avellaneda de la Universidad Tecnológica Nacional, desde su Departamento de Retención y Seguimiento de Alumnos, ofrece a aquellos jóvenes que aún no tienen decidido qué carrera estudiar.

El taller comenzará el viernes 28 de mayo, a las 17 horas, y se dictará de manera virtual, durante seis encuentros, a cargo de profesionales especializados. El objetivo es que los asistentes puedan intercambiar ideas, opiniones, expectativas y temores acerca de su futura elección profesional, y se trabajará con grupos reducidos para brindar una atención personalizada.

La inscripción se realizará hasta el viernes 21 de mayo, a través del correo electrónico [orientacionvocacionalutnfra@gmail.com](mailto:orientacionvocacionalutnfra@gmail.com).

**Número de las Noticias**

**4224-1354**

[www.elsuburbanodigital.com.ar](http://www.elsuburbanodigital.com.ar)

[www.agenciasuburbana.com.ar](http://www.agenciasuburbana.com.ar)



**SEPELIOS**  
**Dardo Rocha**

TRASLADOS - CREMACIONES  
DEP. VELATORIOS  
TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Dardo Rocha y Zapiola - Bernal  
Tel/Fax: 4259-8783 Tel: 4259-9889  
Urgencias 0800-666-8285

## Reunidos por la Sub Delegación del Ministerio de Trabajo en Berazategui

El Movimiento Obrero y autoridades Bonaerenses se reunieron con Mussi por la apertura de una Sub Delegación del Ministerio de Trabajo

En la Municipalidad de Berazategui, integrantes del Movimiento Obrero de la Región y autoridades del Ministerio de Trabajo de la Provincia se reunieron con el intendente de Berazategui, Juan José Mussi, para avanzar en la puesta en marcha de una Sub Delegación del Ministerio de Trabajo, la que reportará a la Delegación Regional ubicada en Quilmes.

Del encuentro participaron Miguel Funes quien es el Director Provincial de Trabajo, Laura González como Delegada Regional y Andrés Reveles quien es el Coordinador Regional de Delegaciones por la Zona I.

Por la CGT Regional participo su triunvirato compuesto por Rubén Zeballos, Andrés Nikitiuk y Ricardo Romero, y por las 62 Organizaciones Sindicales Peronistas de la Región, participo su Secretario General Rubén Luque.

"La reunión en el Municipio de Berazategui marca el rumbo sostenido de la CGT Regional consolidando la unidad y en defensa de los derechos de todas y todos los trabajadores", explicaron desde el Movimiento Obrero.



## Con funcionarios, Mussi recorrió las obras del Gimnasio De Vincenzo

El intendente Juan José Mussi, junto al subsecretario de Infraestructura Deportiva y Competencias Nacionales, Sergio Palmas; y el director de Clubes Argentinos, Francisco Chibán, recorrieron las obras de renovación que se están realizando en los baños y vestuarios del Gimnasio municipal Roberto De Vincenzo. "Para nosotros, la ayuda que recibimos de parte del Gobierno de la Nación ha sido fundamental. En plena pandemia no teníamos recursos para mejorar la situación de los vestuarios y de los sanitarios que usa la gente aquí en el predio. Esta es una gran ayuda que se necesita aún más en este contexto, y gracias a ella hemos logrado un avance del 70% de la obra", expresó Mussi.

Por su parte, Palmas manifestó que "nos propusimos fortalecer sobre todo a los más vulnerables. Y, en el mundo del deporte, los más vulnerables son los clubes de barrio. Asimismo, destacó: "También hay una realidad, y es que muchos clubes navegan en la informalidad, dificultándose su acceso a los programas generados por el Gobierno nacional. Es por eso que los estamos fortaleciendo institucionalmente, para que puedan acceder a programas como por ejemplo 'Clubes en Obra'".

Berazategui fue beneficiaria de una inversión de 4.921.725 pesos destinados a mejorar la infraestructura deportiva del Centro de Actividades Roberto De Vincenzo, un espacio emblemático de la ciudad. Las obras de restauración se realizan en vestuarios y sanitarios.

"Muchos chicos y chicas de todo el país se desarrollan deportivamente, por un lado en los clubes y por otro lado en los Polideportivos municipales. Por eso asumimos una doble tarea: ayudar a fortalecer a los clubes y mejorar la infraestructura deportiva de los municipios, como es el caso de Berazategui, donde trabajamos en conjunto con el intendente Mussi", finalizó Palmas.

En tanto, Francisco Chibán indicó: "Estamos gratamente sorprendidos, aunque sabíamos que desde hace mucho tiempo Berazategui hace un gran trabajo en deportes y en infraestructura deportiva". Y resaltó: "Para nosotros es un orgullo y un placer recorrer distritos con los que estamos en sintonía, donde hay un trabajo mancomunado con Provincia y Nación para el desarrollo deportivo, que es lo que todos queremos".



**Centro Integral de  
Lubricación y cuidado  
de su vehículo**

- 20 años de experiencia a su servicio
- Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)  
Tel./Fax: 4252-9999

## Acompañado de Cafiero y Kulfas, Mussi aseguró que "estamos viviendo uno de los momentos históricos más difíciles"

Con el intendente de Berazategui Juan José Mussi, el jefe de Gabinete de Ministros de la Nación, Santiago Cafiero; y el ministro de Desarrollo Productivo, Matías Kulfas, visitaron Berazategui donde, hicieron un recorrido por una empresa que recientemente fue puesta en funcionamiento en el Polo Maderero de Hudson. Lugar que fue sede del 1° Encuentro para la Reactivación Productiva.

Tras recorrer las instalaciones de la industria, Cafiero sostuvo que "nuestra tarea es sumarle a la sensibilidad política, la sensibilidad empresarial. Que todo el esfuerzo que estamos haciendo no se vaya por la canaleta de los precios". Además, detalló: "No hay una comunidad posible solamente desde la visión del sector público y tampoco la hay pensando que el mercado puede asignarnos bienes y servicios de un modo justo. Necesitamos una armonía entre los empresarios y los trabajadores para poder reconstruir nuestro país".

Asimismo, agregó: "Bajar las tasas de usura que existían en Argentina cuando llegamos, y a las que las pymes no podían ni acceder, también fue romper con la lógica de la financiarización de la economía y de la especulación financiera. Y en esto los Bancos públicos han sido muy importantes, generando herramientas para llegar con mayor accesibilidad a las pymes". Y finalizó: "Con la convicción del Presidente y la fortaleza de la Vicepresidenta, estamos llevando adelante la reconstrucción del país".

En tanto, Matías Kulfas hizo hincapié en la importancia de la reactivación productiva en todo el territorio argentino: "A pesar del advenimiento de la pandemia, nunca abandonamos la mirada estratégica. Trabajamos en sostener la producción y el trabajo nacional con el ATP, el IFE, el REPRO y con todas las herramientas financieras que pusimos en marcha y permitieron que el año pasado más de 600 mil pymes, monotributistas y autónomos accedieran al financiamiento, muchos de ellos por primera vez en su historia productiva. Avanzamos decididamente en poner en marcha esta política industrial".

Por su parte, el intendente Mussi subrayó que "aquí se pensó en la gente y en el desarrollo de la industria, que es el único medio que tiene un país para salir adelante. Recibimos el apoyo del gobernador Axel Kicillof, y sigue de la mano de los empresarios que tienen ganas de trabajar en este país, con el apoyo de un Gobierno Nacional que también piensa en el después de esta pandemia. Sin dudas, estamos viviendo uno de los momentos históricos más difíciles, pero vamos a salir. Y vamos a lograrlo de la mano del trabajo, que es el único medio".

En este sentido, el Mandatario local destacó que "Berazategui quiere salir adelante, por eso mi agradecimiento a los compañeros que están en este lugar. Vivimos este momento de pandemia con mucha fuerza y coraje, pero también con el apoyo de un Gobernador y de un Presidente que se preocupan por darle una mano a las intendencias. Nos sentimos acompañados y nos ponemos a disposición para ser parte de este proceso, que seguramente va a recuperar a la Argentina".

En la misma línea, la intendenta de Quilmes Mayra Mendoza señaló: "Nuestro horizonte está puesto en recuperar la producción y el trabajo en la Argentina. No hay proyecto local sin proyecto nacional. Y nosotros, como municipio, sin el acompañamiento de la provincia de Buenos Aires y de Nación no podríamos estar atravesando este momento tan difícil en el plano sanitario, pero también sabemos que nuestros gobiernos se caracterizan por garantizar derechos y ampliarlos".

A su vez, el varelorese Andrés Watson remarcó: "Venimos de un modelo de país en el que se cerraban empresas, se bajaban persianas y se importaban indiscriminadamente productos. Pero ahora dimos un giro que apunta a la reconstrucción productiva de la Argentina".

Luego del recorrido por las instalaciones de la nueva empresa, su titular -Matías Luchelli- expresó: "Estamos muy agradecidos. Elegimos invertir y radicarnos en Berazategui porque nos han abierto las puertas y nos han acompañado. Nos facilitaron el trabajo desde la Intendencia y hemos contado con el apoyo de los compañeros industriales".

La nueva línea de crédito para la digitalización de pymes, junto al Banco Nación, cuenta con un monto total de \$1.000 millones que están destinados a la compra de equipamiento 4.0 y/o licencias de software que le permitan a las pequeñas y medianas empresas dar un salto productivo a través de soluciones vinculadas a la transformación digital, como la automatización de procesos productivos.



**BERAZATEGUI**  
MUNICIPALIDAD

Licitación Pública N° 38/2021  
Expediente N° 4011- 16328-SCU-2021  
Llámanse a Licitación Pública para el objeto:

**"COMPRA DE CÁMARAS (DOMO Y FIJAS) PARA EL SISTEMA DE VIDEOVIGILANCIA URBANA DE LA SECRETARÍA DE CONTROL URBANO, A LOS FINES DE AMPLIAR LAS CAPACIDADES ACTUALES. CON FONDO PARA EL FORTALECIMIENTO DE LA SEGURIDAD BONAERENSE"**

**Presupuesto Oficial Total:** \$ 10.800.000,00

**Venta e inspección de pliegos:** desde el 13 de mayo de 2021 al 28 de mayo de 2021 inclusive, de 08:00 hs. a 14:00 hs., en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, sita en Av. 14 entre 131 y 131 A, 2do piso, Berazategui. Provincia de Buenos Aires.

**Recepción de consultas:** por escrito hasta el 31 de mayo de 2021 inclusive, en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui. Tel.: (011) 4356-9200 int. 1135.

**Entrega de respuestas y aclaraciones al pliego:** por escrito hasta el 1 de junio de 2021 inclusive.

**Recepción de ofertas:** hasta el 2 de junio de 2021, a las 10:30 hs. (sin tolerancia), en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, sita en Av. 14 entre 131 y 131 A, 2do piso, Berazategui. Provincia de Buenos Aires.

**Apertura de ofertas:** con presencia de los participantes que deseen asistir el 2 de junio de 2021, a las 11:00 hs., en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, sita en Av. 14 entre 131 y 131 A, 2do piso, Berazategui. Provincia de Buenos Aires.

**Valor del pliego:** \$ 10.800,00

[www.berazategui.gob.ar](http://www.berazategui.gob.ar)

**The Phone Store**  
ACCESORIOS & SERVICIO TECNICO

☎ 4254-0111  
☎ 15-3015-3581  
📍 Alsina 110 • Quilmes  
📍 The Phone Store  
✉ thephonestorequilmes@gmail.com

Usted ya nos conoce!!!

**LAVA AUTOS**  
**"CAR - SERVICE"**



Carrocerías de todo tipo - Ecerado Manual -  
Como nuevo

Lunes a Sábados de 8 a 19  
Vicente López 784, casi 12 de Octubre - Quilmes



## HOBOSCOBO

El exquisito arte de leer a los Astros

- **Capricornio** (22/12 al 20/1)  
Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.
- **Acuario** (21/1 al 20/2)  
Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.
- **Piscis** (20/2 al 20/3)  
Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.
- **Aries** (21/3 al 20/4)  
No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.
- **Tauro** (21/4 al 20/5)  
No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!
- **Géminis** (21/5 al 21/6)  
No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- **Cáncer** (22/6 al 23/7)  
Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...
- **Leo** (24/7 al 23/8)  
Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.
- **Virgo** (24/8 al 23/9)  
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...
- **Libra** (24/9 al 22/10)  
Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...
- **Escorpio** (23/10 al 22/11)  
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.
- **Sagitario** (23/11 al 21/12)  
Liberará una batalla contra las injusticias.

# El Suburbano

## A N T I T A P A

HIMNO PARA TODOS

El otro lado de las noticias

### Revista Científica publicó cómo se mitigó el brote de Covid en Villa Azul

El viernes 30 de abril se publicó en la revista científica Global Health Promotion un artículo sobre la experiencia en la mitigación de un brote de COVID-19 en Villa Azul el año pasado. Este trabajo fue realizado por autoridades de la Secretaría de Salud del Municipio de Quilmes, entre ellos su titular, doctor Jonatan Konfino, en conjunto con el viceministro de Salud de la Provincia de Buenos Aires, Nicolás Kreplak, y funcionarios de la Secretaría de Seguridad y Ordenamiento Urbano comunal, y de la Jefatura de Gabinete local.

El artículo detalla la estrategia de aislamiento comunitario que se implementó en el barrio de Villa Azul como respuesta sanitaria al brote de COVID-19 que se inició en la semana del 20 de mayo de 2020. El objetivo era contener y mitigar el dicho brote.

En cuanto al método utilizado, se identificaron los límites del barrio y se procedió al cierre del mismo con fuerzas de seguridad. Quedó luego "permitida la circulación interna asumiendo que todos los habitantes eran casos sospechosos de COVID-19 o bien contactos estrechos de algún caso".

En los días subsiguientes se continuó con la búsqueda activa de casos sospechosos, se realizaron los hisopados en el barrio y se obtuvieron los resultados a las 24 ho-



ras. Todos los días, luego de la recepción de los casos se les informaba el resultado a los casos negativos y se iba a las casas de los casos positivos para notificarlos del resultado y sugerirles el aislamiento fuera del barrio para cortar la cadena de contagios.

Los resultados, que mostraron una baja en los casos positivos a lo largo del tiempo, indicaron que la estrategia de aislamiento comunitario resultó efectiva para conte-

ner el brote de la COVID-19, y se destaca también que "en paralelo con el control de la situación sanitaria fue necesaria la presencia del Estado de manera integral que se vio cristalizada en la gran asistencia alimentaria y dando respuestas a todas las necesidades identificadas", porque el abordaje integral de la situación "permitió que no se presentaran situaciones conflictivas de otro tipo en el marco de un barrio con sus límites cerrados

por fuerzas de seguridad".

Este artículo, publicado en una revista científica internacional, significa un importante aporte a través de una experiencia de la que fueron parte trabajadores del Municipio de Quilmes, en una situación epidemiológica que pudo contenerse de forma satisfactoria. Se espera que esta contribución pueda ayudar a mejorar el abordaje sanitario de situaciones de Covid-19.

### TALLERES QUINTANA S.R.L.

Un concepto diferente en la reparación de su vehículo  
Nacionales e Importados

Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762  
B1878KKN Quilmes

Tel: 4254-4589/4509  
Tel/Fax: 4253-8389

## GOD AUTOMOTORES

MODELOS



T30 Cabina simple

La caja más grande de su segmento, transportando hasta 1000 kilos de carga.



T30 Deble cabina

La mejor combinación de caja + cabina de su segmento.



X30 Furgón

Espacio de carga seguro y gran maniobrabilidad.



X30 Minivan

La mejor relación entre precio y espacio para pasajeros.

### Concesionaria Oficial SHINERAY

Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879)

Telefax: 4250-8858 - e-mail: godautomotores@hotmail.com



» Más de 30 años de experiencia  
» Tecnología de vanguardia  
» Profesionales de primer nivel

 SANATORIO MODELO QUILMES  
Junto a Ud.

Andrés Baranda 282, Quilmes, Buenos Aires. Conmutador: 4002-1100 / turnos: 4002-1111

